
안녕하십니까?치하루 이가야 위원장과 위원 여러분을 진심으로 환 합니다.

평창에 오신 소감이 어떻습니까?올림픽을 치르기에 더없이 좋은 것 같지 않습

니까?

올림픽에 한 우리 국민의 애정은 각별합니다. 특히 냉전의 벽을 허무는 데

기여한 서울올림픽은 지금도 우리 국민에게 큰 자부심으로 남아 있습니다.

우리는 평화와 화합의 올림픽 정신이 한민국 평창에서 더욱 발전해 가길 기

합니다. 세계에서 하나 남은 분단국가에서 치러지는 동계올림픽은 올림픽의

이상을 한층 드높이고, 한반도와 동북아시아의 평화에도 실질적인 기여를 하게

될 것입니다.

우리는 2010년 동계올림픽 유치에 성공하지 못했습니다. 그래서 더 열심히 준

비해 왔습니다. 국민들도 한마음으로 유치를 희망하고 있습니다. 정부의 지원 의

지 또한 확고합니다. 기회가 주어진다면 역 어느 회보다 훌륭하게 치러 낼

것으로 확신합니다.

여러분의 많은 지지를 당부드립니다.
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